
INFO 
Zur Schutzimpfung gegen  

COVID-19 (Corona Virus Disease 2019)
– mit mRNA-Impfstoffen –

(Comirnaty® von BioNTech/Pfizer und Spikevax®,  
ehemals COVID-19 Vaccine Moderna® von Moderna)

IN LEICHTER SPRACHE

Dieser Text wurde geprüft durch eine 
Prüfgruppe der Lebenshilfe Berlin

Es gibt eine Impfung gegen COVID-19. 
COVID-19 ist eine Krankheit.
Man bekommt die Krankheit vom Corona-Virus.

Zum Impfen brauchen Sie einen Termin 
•	 in einem Impf-Zentrum 
•	 oder beim Arzt.

Vorher müssen Sie 2 Dinge tun:
1. Sie müssen sich informieren.
Dafür gibt es ein Merkblatt.
Es heißt Aufklärungs-Merkblatt zur Schutz-Impfung gegen COVID-19.
Lesen Sie zuerst die Erklärung in Leichter Sprache.
Dann füllen Sie das Merkblatt aus.

2. Sie müssen einen Fragebogen ausfüllen.
Er heißt Anamnese: Schutz-Impfung gegen COVID-19.
Füllen Sie den Fragebogen aus.
Benutzen Sie dazu die Erklärung in Leichter Sprache.
Zum Impfen nehmen Sie das Merkblatt und den Fragebogen mit.

Haben Sie Fragen dazu?  
Dann fragen Sie bitte einen Betreuer.
Oder fragen Sie den Arzt vor dem Impfen.

Impfung gegen COVID-19 
Erklärung für die Formulare in Leichter Sprache


